



FÉDÉRATION DE LA HAUTE COUTURE ET DE LA MODE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LUNDI 28 FÉVRIER 2022

La grande famille de la mode se retrouve pour la Paris Fashion Week au moment où la guerre s'est brutalement abattue en Europe et plonge le peuple ukrainien dans l'effroi et la douleur.

La création repose sur le principe de liberté, quelles que soient les circonstances. Et le rôle de la mode est de contribuer à l'émancipation individuelle et collective dans nos sociétés.

La Fédération de la Haute Couture et de la Mode vous invite donc à vivre les défilés des jours à venir avec la gravité qui s'impose en ces heures sombres.

Ralph Toledano, Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

As the greater fashion family gathers for Paris Fashion Week®, war has brutally hit Europe and plunged the Ukrainian people into fear and upheaval.

Creation is based on principles of freedom, under any circumstances. And fashion has always contributed to individual and collective emancipation and expression across our societies.

Given the present context, the Fédération de la Haute Couture et de la Mode encourages you to experience the shows of the coming days with solemnity, and in reflection of these dark hours.

Ralph Toledano, President of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

Contact Presse :
Alexis Djouahra

alexis.djouahra@fhcm.paris

100-102 rue du Fbg Saint-Honoré
75008 Paris

T. +33 (0)1 42 66 64 44
www.fhcm.paris